



Auch, le 24 juillet 2025

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

### **LaGrande Enquête n°3 : les Gersoises et les Gersois invités à donner leur avis sur l'alimentation dans le Gers cet été !**

Depuis le mois d'avril, le Conseil départemental du Gers a lancé la Grande Enquête n°3 : « Bien produire et bien manger demain », une initiative citoyenne pour mieux comprendre les habitudes alimentaires des Gersois et adapter ses actions en faveur d'une alimentation locale, saine et durable.

Pourquoi cette enquête ? Le Département du Gers s'engage pour le bien produire et le bien manger, en soutenant les circuits de proximité, l'agriculture locale et une alimentation de qualité pour tous. Afin d'adapter au mieux ses initiatives, il est essentiel de recueillir l'avis des citoyens.

Qui peut participer ? Tous les Gersois et Gersoises sont invités à partager leurs habitudes alimentaires, leurs attentes et leurs idées pour améliorer l'offre alimentaire sur le territoire.

Comment répondre ? Il suffit de quelques minutes pour remplir le questionnaire en ligne disponible sur [legerscestvous.fr](http://legerscestvous.fr). Chaque réponse compte et contribuera à orienter les politiques publiques en matière d'alimentation.

Afin d'amplifier la participation du grand public, les agents du Département iront tout l'été à la rencontre des habitantes et habitants sur plusieurs marchés du territoire. L'occasion d'échanger, de s'informer et de participer en quelques minutes à cette enquête essentielle.

Ces rendez-vous permettront à chacun de faire entendre sa voix sur un sujet qui nous concerne tous : comment mieux manger et mieux produire demain dans le Gers ? Que vous soyez consommateur, producteur, ou simplement concerné par votre alimentation, votre avis est précieux !

#### **Le Mot du Président**

*« Notre objectif est simple : mieux connaître les habitudes alimentaires des Gersois et ainsi adapter nos actions pour une alimentation locale, saine et durable. En soutenant l'agriculture locale, les circuits de proximité, et en promouvant une alimentation de qualité accessible à chacun, nous plaçons le bien-être de nos citoyens au cœur de nos priorités. Les français démontrent un réel intérêt pour les sujets liés à l'alimentation et la santé, preuve en est avec le nombre de pétitionnaires opposés la loi Duplomb. Nous devons dessiner tous ensemble l'alimentation de demain dans le Gers !» - Philippe Dupouy, Président du Département du Gers.*